

EL SIGNIFICADO DE LA CONCORDIA DE LEUENBERG PARA LOS PROTESTANTES DE LAS IGLESIAS DE LA CEPPL

Las Iglesias miembros de la Conferencia de Iglesias Protestantes de los Países Latinos de Europa (CEPPL) representan un testimonio unido del Evangelio en situaciones sociológicas de franca minoría protestante. Les une asimismo una opción teológica en perspectiva ecuménica y protestante profundamente arraigada en la Reforma del siglo XVI. En tercer lugar la pluralidad de esta membresía trasciende las fronteras de la Reforma magistral incluyendo personas de las confesiones anglicana, bautista, reformada, metodista y luterana. Estos tres aspectos reúnen hoy veinte Iglesias en seis países, no todos del sur de Europa, pero todos vinculados por la identidad latina. Desde 1950 la CEPPL es una tarea ecuménica viva y pertinente para el tiempo que vivimos, en el seno de la cual se comparte una solidaridad y una fraternidad muy consolidadas.

Las características subrayadas, entre otros aspectos, coinciden con el propósito de comunión de la Concordia de Leuenberg firmada el 16 de marzo de 1973. La principal característica de Leuenberg es la opción fundamental, inspirada por el teólogo Lukas Visser, por la «Comunión eclesial». Según André Birmelé¹ esta opción fundamental no tiene pre-

1 André BIRMELE, *La communion eclesiale. De la concorde de Leuenberg a la Communion des Eglises Protestantes en Europe (CEPE)*, Colloque Venise, avril 2012.